

## *Grande-Bretagne*

### **Nomination d'un nouveau secrétaire général de la Croix-Rouge britannique.**

Par une lettre datée du 21 septembre 1945, la Croix-Rouge britannique a porté à la connaissance du Comité international la nomination du Major Général L.A. Hawes, CBE., DSO., MC., en qualité de secrétaire général de la Croix-Rouge britannique. Le Comité international présente ici ses vœux les meilleurs au nouveau secrétaire général de la Croix-Rouge britannique.

## *Norvège*

### **Revue de la Croix-Rouge norvégienne**

Le numéro de juin/juillet de la « Norges Røde Kors » contient notamment un compte rendu sur la fête organisée à la clinique de la Croix-Rouge à Oslo, en l'honneur de 18 sœurs diplômées, fête à l'occasion de laquelle la princesse royale Martha remit des diplômes de fin d'études. Vient ensuite un rapport sur la visite de l'ingénieur Hans Krogh de la Croix-Rouge suédoise, qui a rendu des services inestimables à la Croix-Rouge norvégienne pendant les années de guerre. La section de Bergen a fêté le 50<sup>e</sup> anniversaire de sa fondation. Rappelons encore l'article intéressant sur la colonie d'enfants de la Croix-Rouge de Bergen à Snertingdalen près de Gjøvik et sur le ravitaillement de la Norvège par des navires danois.

## *Pays-Bas*

### **Comité de Londres de la Croix-Rouge néerlandaise <sup>1</sup>**

Par une lettre datée du 12 septembre 1945, la Croix-Rouge néerlandaise a porté à la connaissance du Comité international que le Comité de la Croix-Rouge néerlandaise à Londres avait suspendu ses travaux et que ses archives allaient être transmises à la Haye.

---

<sup>1</sup> *Revue internationale*, décembre 1941, p. 1025.